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ANFRAGE· 

der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Bauarbeiter - Urlaubskassen 

Die Bauarbeiter-Urlaubskassen ermöglichen unter anderem das "Zusammensparen" des 
. Urlaubsanspruches bei verschiedenen Arbeitgebern. Dies ist jedoch auch der Grund, warum 
ein Antrag auf Inanspruchnahme von Geldern aus den Bauarbeiter-Urlaubskassen erst nach 
einem halben Jahr gestellt werden kann. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Wie hoch waren in den letzten fünf Jahren jeweils die Einnahmen und Ausgaben aus 
der Bauarbeiter-Urlaubskassa? 

2. Wie hoch sind die Reserven der Bauarbeiter-Urlaubskassa? 
I. 

3. Wie werden die Überschüsse aus der Bauarbeiter-Urlaubskassa verwendet? 
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